



La Federación de Mujeres Cubanas (FMC) en la provincia de Santiago de Cuba, ha ejercido una labor preponderante en la lucha contra la Covid-19, caracterizada por la entrega, creatividad y solidaridad de las integrantes de la organización femenina.

Las federadas en el Consejo Popular Haydée Santamaría suman más de 6 180 en 30 Bloques y 180 Delegaciones.

Ellas se han propuesto ser las primeras en cada llamado del Partido y el Gobierno en la provincia santiaguera, y en el combate a la pandemia no se han quedado atrás pues constituyen un ejército de colaboradoras para ayudar a los más necesitados.

Cristina Gutiérrez Bouza, funcionaria de la FMC que atiende la esfera de Organización en el Consejo Popular Haydée Santamaría expresa:

“Las federadas aquí muestran sus iniciativas ante la Covid-19, al confeccionar nasobucos, y de manera voluntaria se han incorporado al servicio de mensajería para apoyar a los abuelitos, discapacitados y embarazadas de alto riesgo.

“Dos de nosotras estamos a tiempo completo en la sede del Consejo Popular, recibiendo los planteamientos de la población.”

También las federadas de esta comunidad ayudan en la creación de de parcelas y canteros, y en la siembra de cultivos de ciclos cortos como respuesta al llamado de las autoridades y

Federadas santiagueras aún más creativas en tiempos de la covid-19

Publicado: Miércoles, 17 Junio 2020 09:20

Visto: 1072

organizaciones del territorio a incrementar la Agricultura Urbana y familiar.

[Fuente: Periódico Sierra Maestra](#)